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          Herford, 10. Dezember 2004 
 
 
 
TOP A. 4 u. TOP A. 17b) der Tagesordnung zur Ratssitzung am 03. 
Dezember 2004 
 
Vorlage von Unterlagen zur Entscheidung der o.g. Tagesordnungspunkte 
 
Bezug: - Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 30.11.2004 

- mein Schreiben an Sie vom gleichen Tage 
 - Sitzung am 01.12.2004 im Kl. Saal 
 - mein Schreiben an Sie vom 02.12.2004 
 - Ratssitzung am 03.12.2004 
 - mein Schreiben an Sie vom 04.12.2004 
 - erneute Zusendung am 07.12.2004  
 - Telefongespräch mit Frau Gröchtenmeier am 07.12.2004 
 - mein weiteres Schreiben an Sie vom 07.12.2004 
 - Telefongespräch mit Frau Rottschäfer am 07.12.2004 
 - Telefongespräch mit Herrn Wulfmeyer am 07.12.2004 
 - pers. Gespräch mit Herrn Wulfmeyer am 07.12.2004 
 - Telefongespräch zw. Herrn Wulfmeyer und Herrn Meihöfer am 07.12.2004 
 - Telefongespräch zw. Herrn Wulfmeyer und Herrn Kriete am 07.12.2004 
 - Telefongespräch zw. Herrn Kriete und mir am 07.12.2004 
 
hier: Ihr Anruf am 08.12.2004 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
 
für Ihren freundlichen Anruf am Mittwoch darf ich mich bedanken! 
 
Es hat mich gefreut, dass Sie meinen Ihnen in unserem Gespräch unterbreiteten Vorschlag, 
gern zugegen zu sein, wenn ich Einblick in die von mir einzusehen gewünschten Unterlagen 
nehme, positiv aufgenommen haben. 
 
Bitte nennen Sie mir dann jetzt zeitnah einen konkreten Termin für die gemeinsame 
Einsichtnahme. 



 
 
 
Ich hatte Sie so verstanden, dass Sie den Dienstag der jetzt kommenden Woche 
vorgeschlagen hatten.  
 
Dazu bitte ich kurz um konkrete Angaben. 
 
 
 
Bei dieser Gelegenheit darf ich Ihnen übrigens kurz auch eine sehr erfreuliche Nachricht zum 
Thema MARTa übermitteln: 
 
 
Im Rahmen meiner aktiven Begleitung des Projektes MARTa war es mir bekanntlich 
gelungen, eine künftige Architektin und Stadtplanerein aus Shanghai, die im Begriff ist, in 
diesen Tagen ihr Studium an der Bauhaus-Universität Weimar abzuschließen, in Verbindung 
mit dem zuständigen Direktor der Fakultät dafür zu gewinnen, sich in ihrer Abschlussarbeit 
mit dem Thema MARTa in Herford auseinander zu setzen. 
 
Frau Yang Yan aus Shanghai wird am Dienstag der kommenden Woche mit der Arbeit 
„MARTa – solo or concerto“ in Weimar ihr Studium abschließen. 
 
Die Arbeit steht sodann ab Anfang Januar zur Verfügung. 
 
Gern werde ich Ihnen dazu berichten. 
 
 
 
Auch die Arbeiten der Studierenden der Bauhaus-Universität Weimar, die bis Februar in 11 
Arbeitsgruppen 11 Stadtentwicklungskonzepte unter Berücksichtigung von MARTa für 
unsere Stadt Herford erarbeiten, laufen auf Hochtouren.  
 
Ich stehe mit den Studierenden sowie dem Lehrkörper im nahezu täglichen Kontakt und 
habe mich erst kürzlich in Weimar anlässlich einer Fakultätsgründung aktuell über den Stand 
der Dinge informieren können. 
 
 
 
In Erwartung einer nunmehr konkreten Nachricht verbleibe ich 
 
 
 
mit bestem Gruß 
Ihr 
Heinz-Günther Scheffer 
Vorsitzender der Ratsfraktion 
„Liste 2004 – Initiative für Herford“ 


